

Ein dreitägiger Sonderverkauf von exklusiven Kinderhausschuhen startet in der Wiesenstraße in Frankfurt-Bornheim. Die Aktion findet im Rahmen des Projektes „Brot und Rosen“ der Diakonie Frankfurt statt, welches langzeitarbeitslose Frauen fördert. RiRaRot-Kinderhausschuhe stehen für hochwertige, zertifizierte Stoffe sowie zeitgemäßes Design und Farben. Jedes Paar Kinderhausschuhe ist in liebevoller Handarbeit hergestellt. RiRaRot bedeutet für Frauen in Frankfurt eine neue Zukunftsperspektive und Selbstwertgefühl. Mit finanzieller Unterstützung von Stiftungen wurde es möglich, zwei befristete Anstellungsverhältnisse als Näherinnen zu schaffen.